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Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Christian Ragger, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 24. Februar 2023 unter der Nr. 14332/J-NR/2023 an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend „24-Stunden-Betreuung: vidaflex sieht Erhöhung der 

Förderung mit gemischten Gefühlen“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:  

Zu den Fragen 1 bis 4:  

• 1. Wie viele jährliche Insolvenzverfahren hat es seit dem Jahr 2020 im Zusammenhang 

mit 24-Stunden-Pflegern gegeben? 

• 2. Wie viele Insolvenzverfahren wurden gegen Österreicher, gegen Staatsbürger 

sonstiger EU-Staaten und gegenüber Drittstaatsangehörigen, die den Beruf eines 24-

Stunden-Pflegern ausgeübt haben, geführt? 

• 3. Wie beurteilen Sie das? 

Eine automatisierte Auswertung aus der Verfahrensautomation Justiz nach dem 

angeführten Kriterium ist nicht möglich. Eine händische Auswertung aller in Betracht 

kommenden Gerichtsakten im Bundesgebiet wäre mit einem unvertretbar hohen Aufwand 

verbunden, weshalb davon abgesehen werden muss. 
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Zur Frage 4:  

• Welche Maßnahmen werden dazu ergriffen, diesen Umstand zu begegnen? 

Sofern diese Frage auf Maßnahmen zur Unterstützung von 24-Stunden-Pflegekräften 

zwecks Vermeidung ihrer Zahlungsunfähigkeit abzielt, so liegen solche nicht im 

Zuständigkeitsbereich des BMJ. 

 

 

Dr.in Alma Zadić, LL.M. 

 

2 von 2 13831/AB XXVII. GP - Anfragebeantwortung

www.parlament.gv.at


		2023-04-24T13:16:58+0200
	Informationen zur Prüfung finden Sie unter http://www.signaturpruefung.gv.at


		2023-04-24T13:20:23+0200
	Parlamentsdirektion




